

Dr. Nicole Riemer-Trepohl
Stellvertr. Jugendbeauftragte im BA 11
Tel.: 089/92794948

Antrag

Der neue Skater*innen-Platz am Brundageplatz (DER NEUE STONEPARK IM OLYMPIAPARK MÜNCHEN)¹ ist mit einer Beleuchtung auszustatten.

Begründung:

Nach einem Ortstermin und Gesprächen mit den Benutzer*innen zeigt sich, dass weit in die Dunkelheit die Anlage genutzt wird. Dabei birgt die Dunkelheit ein verstärktes Unfallrisiko. Die Benutzer*innen würden sich freuen, wenn eine Beleuchtung bis max. 22 Uhr installiert werden könnte.

Es wäre schön, wenn zur Einweihung im März 2020 bereits die Beleuchtung installiert wäre!

Antragstellerin: Dr. Nicole Riemer-Trepohl im Austausch mit dem Orgateam „Skaterfest“

¹ <https://www.irregular-magazin.de/stonepark-olympiapark-muenchen/>